

8,8 KILÓMETROS ALTERNATIVA A LA RUTA 41CH HACIA VALLE DE ELQUI:

Inauguran pavimento de ruta que une localidades de Islán, Las Rojas y Pelicana en La Serena

Con una inversión superior a los 8.730 millones de pesos, la Dirección de Vialidad del MOP ejecutó las obras de pavimentación de la Ruta D-201 (ex ruta 64 D-305), que incorpora 8.8 kilómetros de ruta con un gran estándar, además de incorporar ciclovia y seguridad vial.

La pavimentación incluye drenaje y saneamiento del camino, mayor seguridad vial, defensas camineras metálicas, señalización vertical en toda la longitud del trazado, y demarcación del camino, incluyendo tachas reflectantes. Además, incorpora paraderos de buses con sus respectivas pistas pavimentadas,

ubicados en su gran mayoría en los accesos, y también ciclovías en toda la extensión.

Respecto a esta obra que conllevó una importante inversión, el SEREMI de Obras Públicas, Javier Sandoval, señaló que “este es un sector que necesitaba de una ruta con mejores condiciones y además de eso le hemos puesto ciclovías. Es una inversión que fue bastante considerable también, casi 9 mil millones de pesos, lo cual demuestra el gran compromiso y esfuerzo que pone nuestro Ministerio en mejorar la calidad de vida en los territorios”.

